

« Les images-dominos »

En prolongement du débat, ce jeu permettra aux enfants de continuer à réfléchir sur l'importance des différences.

Il leur permettra aussi d'apprendre à bien observer, à bien saisir toutes les petites nuances qui peuvent exister dans le monde et qui font sa richesse.

On notera qu'en philosophie on apprend aussi à exercer son regard, à se méfier des évidences, à être attentif et précis dans ses observations.

Règle du jeu. Placer les dominos qui représentent deux dessins absolument identiques sur l'affichette « gouttes d'eau », et les dominos qui représentent deux dessins présentant une ou plusieurs différences sur l'affichette « arc-en-ciel »¹.

Justifier son choix.

Déroulement. L'animateur, à l'aide de Dudule, présente une image-domino face cachée, en coinçant l'image dans la pince. Il fait tourner Dudule sur lui-même rapidement de façon à ce que la face imprimée apparaisse par intermittence.

Le premier enfant qui a trouvé ce que représentent les dessins gagne le domino et doit le placer sur l'arc-en-ciel ou les gouttes d'eau en expliquant pourquoi. Les autres enfants peuvent intervenir et donner leur avis.

(Pour une qualité optimale, nous vous conseillons d'imprimer sur un papier de 160 grammes)

¹ Voir plus bas.



















